
自由意見

質問、ご意見など 回答

まちこみメールはどのような時に使用されるのですか。
予定変更などの緊急時など保護者に周知確認のためのおしらせなどに使用していま
す。

配布したプリントをマチコミメールにも併用又は配布した事を知らせて欲しい。
多様な種類があるため、すべてに対応することは難しいです。まちこみメールの使用に
ついては、前向きに検討していきます。

HPに学年だよりをアップしてもらいたい。 今後はアップしていきます。

回答項目に、「分からない、知らない」等を追加して欲しいです。 次回から選択肢に追加します。

学校の様子をHPで発信してもらいたい。 今後はこまめにアップしていきます。

体操着の着方について、風通しが良いためシャツ出しを認めてほしい。 体育科で安全面などを考え体育着の着方を指導しています。ご理解ください。

指定の夏用ニットベストがあった方が良いのではないか。
女子については標準服で指定のベストがあります。男子のニットベストについては、検
討していきます。

各教科の持ち物などの連絡があいまいで、困っています。

学級で教科係の連絡が徹底するように今後も指導しいていきます。また、各学年で、
翌日の教科の持ち物などの連絡を記入するメモ帳、１年『忘れないぞう』２年『　　　　』
３年『　　　　』を購入し、忘れ物をしないように毎日必要事項を書き、メモをとる習慣を
つける指導も行っています。各ご家庭でお子様のメモのご確認をお願いします。

体育大会の保護者の見学方法について、自分の子供の競技については優先して応援できる
ように、工夫してもらいたい。

該当学年の保護者が応援しやすいようにルールや会場について検討していきます。
保護者の皆様も譲り合ってお願いいたします。

AI型教材の文字入力が非効率的です。 ご意見ありがとうございます。今後の活用にご意見を活かしていきます。

外部講師を積極的に活用してほしい。
学年ごと各テーマにそって、講師の方による講演やワークショップを行っていきます。
保護者の方が参観できるものについてお知らせいたしますので、ご都合がつく方は
ぜひご参観ください。

職場体験活動を実施してほしい。
今年度については、外部機関と連携したキャリア教育を実施中です。次年度以降は、
職場体験を実施できるよう計画中です。

部活動の再登校ですが、できればなくしてもらいたい
全教員が参加するための会議時間の捻出のため再登校を設定しています。ご理解を
願います。

自由記述欄へのご意見などありがとうございます。多数いただいたご意見について回答しています。その他のご意見に関しては全教員で共有しました。よりよい教育活動ができる
ようにいただいたご意見を背泳させていきたいと思います。


